

Vision de développement 2024-2034 Hydro-Magog entame un virage important de son histoire

Magog, le 22 octobre 2024 – La vision de développement 2024-2034 d’Hydro-Magog a été présentée lors de la plus récente séance du conseil municipal de la Ville de Magog. Au cours des dix prochaines années, le réseau municipal de production et de redistribution d’électricité prévoit des investissements de 18 M\$ qui lui permettront de se positionner comme un chef de file dans la transition énergétique et d’augmenter sa rentabilité pour contribuer davantage au développement de la ville de Magog.

Les priorités d’intervention identifiées dans la vision 2024-2034 d’Hydro-Magog sont les suivantes :

- Moderniser et augmenter les services offerts à la clientèle.
- Positionner Hydro-Magog comme un chef de file dans la transition énergétique.
- Augmenter la rentabilité d’Hydro-Magog.
- Améliorer la gestion de la pointe de consommation électrique.
- Assurer la croissance du réseau électrique desservi.
- Favoriser la réduction de la consommation en électricité.

Plan d’investissements

Pour atteindre le développement souhaité d’ici 2034, Hydro-Magog prévoit des investissements qui seront rapidement rentables.

Vision 2024-2034	
Investissements	18 M\$ sur 10 ans
Augmentation des revenus liés à la croissance et aux investissements	40 M\$ sur 10 ans <i>Revenus d’Hydro-Magog en 2023 : 33,7 M\$</i>
Profits additionnels	2 M\$/année supplémentaires à compter de 2034



	<p>Croissance progressive des profits à partir de 2028</p> <p><i>Bénéfices d'Hydro-Magog en 2023 : 7 M\$</i></p>
<p>En moyenne, la Ville de Magog investira environ 1,8 M\$/année dans le réseau et le développement d'Hydro-Magog jusqu'en 2034.</p> <p>Les bénéfices annuels devraient dépasser les investissements annuels à compter de 2028.</p>	

Modification à la Politique de gestion de la dette

Pour permettre le financement par emprunt des investissements prévus pour Hydro-Magog, la Ville de Magog a modifié sa Politique de gestion de la dette. Le coût maximal des investissements effectués par emprunt passera annuellement de 7 M\$ à 9,5 M\$ pour les 10 prochaines années.

Malgré cette modification, la Ville de Magog maintient les ratios établis par la Politique de gestion de la dette pour conserver un niveau d'endettement compatible avec une saine gestion financière.

Programme d'investissements

Les projets suivants font partie de ceux qui seront réalisés pour atteindre la vision 2024-2034 :

- Ajout d'une troisième turbine à la centrale La Grande-Dame pour augmenter la production électrique (puissance additionnelle variant de 0,5 à 1,0 MW).
- Travaux de réfection du barrage Memphrémagog.
- Ajout d'un système de conservation d'énergie résidentielle afin de différer la consommation à l'extérieur des périodes de pointe, diminuer la charge instantanée sur le réseau et réduire la facturation de pointe.
- Mise en place d'un parc de production solaire pour diversifier les sources d'énergie.
- Développement du réseau (ajout de lignes électriques, augmentation des capacités de transformation, etc.) pour répondre à la demande électrique qui



sera occasionnée par les orientations de la Politique d'habitation de la Ville de Magog (cible : ajout de 220 portes/année).

- Ajout d'un transformateur de puissance (120-25 kV – 47 MVA) au poste de distribution 120 kV pour répondre à la demande de consommation électrique en fonction des projections de croissance de la ville.
- Installation de compteurs intelligents pour améliorer les services offerts et faciliter les opérations.

Les premiers projets qui permettront d'atteindre le développement souhaité seront amorcés en 2025. Ils font partie des investissements prévus au [programme triennal d'immobilisations 2025-2026-2027](#).

« Hydro-Magog représente une diversification importante des sources de revenus de la Ville de Magog dont peu de municipalités peuvent profiter. Chaque année, ses profits nous permettent de réaliser plus de projets et d'offrir plus de services aux citoyens. Nous avons décidé d'aller chercher le plein potentiel de notre réseau de production et de redistribution d'électricité. Les investissements annoncés permettront à Hydro-Magog de s'adapter aux enjeux actuels, d'augmenter les services offerts à la clientèle et de générer davantage de richesse pour notre communauté », a affirmé la mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier.

« Au cours des derniers mois, notre équipe a fait une analyse du réseau d'Hydro-Magog. Nous avons fait différents constats qui nous ont permis de présenter notre vision pour les 10 prochaines années afin qu'Hydro-Magog puisse poursuivre son développement. En entamant une approche axée sur la rentabilité, nous faisons preuve d'audace et d'innovation, tant pour nos clients que pour les générations futures », a affirmé le directeur général de la Ville de Magog, M^e Jean-François D'Amour.

La vision de développement 2024-2034 d'Hydro-Magog est disponible sur le site Internet de la Ville de Magog : ville.magog.qc.ca/hydro-magog-2034.

À propos d'Hydro-Magog

La Ville de Magog fait partie de l'une des neuf municipalités au Québec qui gère son propre réseau de production et de distribution d'électricité.

Hydro-Magog dessert en électricité plus de 10 500 clients (résidentiels, commerciaux, institutionnels et industriels) sur un dense territoire urbain de 25 km².



Au niveau administratif et opérationnel, Hydro-Magog compte sur l'expertise de près d'une vingtaine d'employés.

Annuellement, elle produit environ 14,2 MWh d'électricité et en achète environ 360,9 MWh à Hydro-Québec pour les redistribuer à ses clients.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

